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COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

                      III^ COMMISSIONE CONSILIARE 

Urbanistica – Lavori Pubblici 

 

Verbale n.12 del  23/01/2015 

L'anno duemilaquindici  giorno 23(ventitrè) del mese di gennaio 2015 dalle ore 09.30 in poi, regolarmente 

convocata in autoconvocazione, si è riunita presso la Sala Giunta, la 3° Commissione Consiliare per la 

trattazione del seguente O.d.g.: 

 Esame e riscontro missiva a firma del Dirigente Scolastico – Prof. Vallone  per criticità scuola 

Navarra e Plesso Europa. 

 Varie ed eventuali 

 

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

ALLEGRO ANNA PRESIDENTE SI 9.30 1130  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE NO /// ///  

NICOLOSI ANTONIO Componente SI 10.00 10.04  

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI 10.00 10.18  

INTRAVAIA GAETANO Componente SI 9.30 1130  

RUISI MAURO Componente SI 9.30 1130  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 9.30 1130  
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Presenti: Ruisi, Caldarella, Ferrarella, Intravaia, Nicolosi e Allegro. 

Assenti: Dara. 

**** 

Alle ore 09,30 sono presenti i consiglieri Caldarella, Ruisi, Allegro ed Intravaia. 

Il Presidente saluta gli intervenuti ed espone l’oggetto dell’odierna convocazione convocata in autoconvocazione. 

Si tratta dell’esame delle pervenute missive a firma del dirigente scolastico, Prof. Vallone, spedite 
all’amministrazione comunale e, per conoscenza, anche alla presidenza della commissione terza. 

Preliminarmente, si specifica che la trattazione della presente questione si è potuta effettuare solo in data 
odierna poiché le comunicazioni in questione sono state trasmesse dal protocollo generale alla commissione solo 
quattro giorni fa (19.01.2014). Tale precisazione è dovuta in ragione del fatto che le missive oggi in esame 
portano la data del 27 novembre 2014 (prot. n. 55017) e del 22 dicembre 2014 (prot. n.58548). 

Alle ore 10,00 entrano in commissione i consiglieri Ferrarella e Nicolosi. 

Alle 10,04 esce il Cons. Nicolosi. 

Prima di dare lettura della corrispondenza oggi in esame, il Pres. Allegro rappresenta che trattasi di criticità 
ordinarie e straordinarie - di cui alcune di urgenza improcrastinabile – relative agli istituti scolastici diretti dal 
dirigente firmatario. Si apre una accesa discussione. 

Alle 10,18 abbandona i lavori il cons. Ferrarella. 

Tutta la commissione sottolinea che pochi mesi addietro ha affrontato la problematica in esame con riferimento 
a tutti gli immobili comunali adibiti a scuola nel tentativo di migliorare il rapporto “scuola-comune alcamo” 
anche attraverso la proposta di modifica dell’apposito regolamento comunale rimasta vana e nella speranza di 
risolvere le gravi criticità evidenziate. Per tali ragioni, si decide di contattare l’Assessore al ramo, Arch. 
Cusumano, al fine di chiedere la sua partecipazione ai lavori odierni. L’Ass. Cusumano, contattato 
telefonicamente, rappresenta di essere al momento impegnato in altra sede ma che raggiungerà la commissione 
non appena sarà possibile. 

Si inizia quindi con la lettura della nota del 27.11.2014 avente il seguente oggetto: “criticità urgenti ed 
improcrastinabili presenti presso l’istituto comprensivo Nino Navarra di Alcamo”. 

Leggendo la nota si rileva che la suddetta comunicazione è stata effettuata dal dirigente scolastico in risposta ad 
una missiva dell’Ass. Cusumano (prot. n.53791 del 19.11.2014) che chiedeva a tutti i dirigenti scolastici di 
rappresentare le criticità degli istituti da loro diretti. Si evidenzia che molte delle criticità lamentate sono state 
rappresentate dal dirigente scolastico addirittura dall’anno 2012 e che le stesse permangono senza che nel 
tempo siano state superate. Si decide di allegare al presente verbale la nota appena letta dal Pres. Allegro. 

Si passa, quindi, alla lettura dell’altra missiva sempre a firma del dirigente scolastico, Prof. Vallone. 

Tale comunicazione, datata 22.12.2014, ha per oggetto la “richiesta di istallazione si un sistema di allarme e la 
fornitura e la collocazione di ringhiere in metallo di protezione esterne presso il plesso Europa”. 

Si apre una discussione su quest’ultimo argomento. 

Anche in questo caso, si decide di allegare la nota al verbale odierno. 

Con dispiacere, la commissione rileva che le criticità lamentate nelle due missive esaminate sono pressoché le 
stesse oggetto di precedenti richieste di intervento con l’aggravio del tempo trascorso che ovviamente non può 
che peggiorare le problematiche. Si evidenzia che negli anni passati, soprattutto con riguardo alla scuola Nino 
Navarra, diversi Assessori della giunta Bonventre hanno garantito l’imminente arrivo di finanziamenti pubblici 
destinati al superamento delle criticità evidenziate. Relativamente alla scuola Nino Navarra nulla di ciò, a 
distanza di anni, si è verificato sia in tema di finanziamenti sia con riguardo al superamento delle criticità più 
gravi.  
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Su quanto sopra, si apre una accesa discussione su i prossimi comportamenti che dovrà assumere la 
commissione. 

A questo punto sopraggiunge l’Ass. Cusumano.  

Il pres. Allegro saluta e ringrazia l’Assessore intervenuto e spiega il motivo della convocazione. 

L’Ass. Cusumano comunica di non avere mai ricevuto le missive oggi in esame e di non averle esaminate. 

Il cons. Ruisi rileva che la nota del 27.11.2014 segue all’invito fatto dallo stesso Ass. Cusumano a tutti i dirigenti 
scolastici di comunicare le criticità delle loro strutture. Ciò si è verificato a seguito della riunione svoltasi a 
novembre 2014 che, su impulso dalla terza commissione, ha fatto incontrare dirigenti scolastici e 
amministrazione comunale nel tentativo di superare le tante criticità e migliorare il rapporto di collaborazione 
fra le parti. 

L’Ass. Cusumano ribadisce che con riferimento alla scuola Nino Navarra ci sarebbero addirittura due 
finanziamenti per il ripristino dell’immobile.  

La commissione rileva che da circa tre anni si parla di tali finanziamenti ma che fino ad oggi non si è avuto alcun 
risultato. A tal fine, occorre fare chiarezza soprattutto perché nel caso di specie si tratta di criticità molto gravi e 
pericolose riscontrate altresì da ASP e INAIL ciascuno per le sue competenze. 

L’Ass. Cusumano comunica che è l’Arch. Palmeri che si occupa della questione e prova quindi a contattarlo 
telefonicamente. 

A seguito della telefonata, l’Ass. Cusumano riferisce che l’Arch. Palmeri ha riscontrato per conto 
dell’amministrazione le due missive oggi in esame e che sono stati fatti alcuni interventi di manutenzione 
dell’edificio Nino Navarra. Circa i finanziamenti riferisce che non è l’Arch. Palmeri ad occuparsi di ciò in quanto 
non di sua competenza ma, probabilmente, l’Ing. E. A. Parrino. 

Si apre una discussione sul punto. 

La commissione chiede di avere lumi sia sulla corrispondenza intercorsa fra l’ufficio e la scuola sia con 
riferimento agli interventi fatti e, soprattutto, desidera avere informazioni precise circa i presunti finanziamenti 
di cui ormai l’amministrazione Bonventre parla da anni. 

L’ass. Cusumano prende la parola e chiede alla commissione di potere fissare un nuovo incontro per riscontrare 
tutte queste richieste. 

La commissione accoglie l’invito e decide di calendarizzare tale incontro per la data del 28.01.2014 aggiungendo 
all’o.d.g. della commissione già convocata l’o.d.g. oggi trattato. 

Si chiede all’Ass. Cusumano di avvisare l’arch. Palmeri. 

A seguito di quanto sopra, l’Ass. Cusumano si congeda dalla commissione abbandonando i lavori. 

La commissione decide di trasmettere copia del presente verbale al dirigente scolastico firmatario delle due 
missive oggi esaminate. A tal fine, si conferisce espresso mandato alla segretaria della commissione. 

Alle ore 11,30 la commissione è dichiarata chiusa dal Presidente Allegro e si scioglie l’adunanza. 

         Il Segretario  

I.Caldarella       Il Presidente 

           A.  Allegro 


